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Al berswei ler, den 29.05.2022

Anfrage Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN im VG-Rat Annweiter

Aktuelle Situation der Ukrainischen Flüchtlinge
in der Verbandsgemeinde Annweiler

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Burkhart,

der furchtbare Krieg in der Ukraine dauert nun schon mehr als drei Monate an. Eine Lösung
dieser kriegerischen Auseinandersetzung ist nicht in Sicht.

Vor diesem Hintergrund ergeben sich für uns als Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
nachfolgend aufgeführte Fragestellungen zur aktuellen Situation ukrainischer Flüchtlinge in
der Verbandsgemeinde Annweiler:

Wie viele Flüchtlinge sind bisher in der Verbandsgemeinde angekommen? Welche
Altersgruppen sind angekommen?

ln welche Schulen, Kindergärten gehen die Kinder derzeit? Was sind da die
besonderen Herausforderungen?

Welche Unterstützungen erhalten die Kinder und die ennrachsenen Flüchtlinge derzeit
und was wird noch an zusätzlicher finanzieller oder auch ideeller Unterstützung
benötigt, um die Situation besser zu bewältigen?

ln welchen kommunalen Unterkünften in der Stadt Annweiler und den Ortsgemeinden
sind die Flüchtlinge derzeit untergebracht? Wie verteilen sich die Flüchtlinge
zahlenmäßig auf private und kommunale Unterkünfte?

Wie viele der gemeldeten Unterkünfte sind belegt, bzw. wie viele Unterkünfte stünden
derzeit für eine Belegung in welchen Ortsteilen oder Ortsgemeinden noch zur
Verfügung?
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Besichtigt oder überprüft die Verwaltung die Wohnungen bevor sie an Flüchtlinge
vergeben werden? Welche Kriterien werden angelegt?

Wie viele Wohnungen werden für Flüchtlinge privat kostenlos zur Verfügung gestellt?

Welches sind die wichtigsten Herausforderungen für die Verwaltung und welche
Maßnahmen werden getroffen, um ggf. zukünftig eine ansteigende Zahl von
Flüchtlingen angemessen in der Verbandsgemeinde aufnehmen zu können?

Mit herzlichem Dank an die Verwaltung für die Beantwortung unserer Fragen bis zur
nächsten Sitzu ng des Verbandsgemeinderates.

Für die Fraktion
Sabine Trommershäuser
BÜNDNIS gO/DIE GRÜNEN im VG-Rat Annweiler
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